

## MERCADO IBÉRICO

# Broseta integra la oficina de Lisboa en su estructura

El socio director de la firma en Portugal tendrá un puesto en el consejo de administración en España.

Laura Saiz. Madrid

Broseta sigue dando pasos adelante en su plan estratégico Horizonte 25 y, con el objetivo de impulsar el crecimiento de la firma en Portugal y reforzar su apuesta por el mercado ibérico, ha iniciado el proceso para integrar la oficina de Lisboa en la estructura de Broseta.

Este movimiento, que implicará cambios tanto en la estructura societaria como en la composición del accionariado del bufete de abogados, estará resuelto previsiblemente en el primer semestre del año.

“Se trata de un paso más en el impulso y consolidación del posicionamiento como firma ibérica de referencia, y una apuesta por esta vía de crecimiento internacional tras el camino recorrido desde la incorporación de Broseta Portugal hace casi cinco años”, indica Manuel Broseta, presidente de Broseta.

Tras la finalización del proceso, Broseta Portugal dejará



Rosa Vidal, socia directora de Broseta.

de ser una sociedad independiente, para convertirse en una sede física más del despacho.

Álvaro Roquette Morais seguirá al frente de la oficina lisboeta como socio director, pero añadirá a este cargo el de socio con un puesto como miembro del consejo de administración en España.

“Estos cambios en la estructura societaria responden a un nuevo ciclo de expansión de nuestras actividades en Portugal”, confirma Rosa Vidal, socia directora del bufete.

Además de su presencia en Portugal, el despacho cuenta con tres sedes en España, concretamente en Barcelona, Valencia y Madrid.

## VITORIA

# Ecija inaugura una nueva sede en País Vasco

A. Galisteo. Madrid

Escasas fechas después de su alianza estratégica con la firma internacional Taylor Wessing y la apertura de una oficina en Montevideo (Uruguay), Ecija anuncia una nueva sede en País Vasco.

La firma liderada en España por Alejandro Touriño estrena establecimiento en Vitoria-Gasteiz a través de la integración de la firma local Fernández de Trocóniz. Esta apertura se trata de la octava sede del despacho en España y la número 35 a nivel global.

Con más de 50 años de trayectoria, el nuevo equipo de Ecija destaca por su experiencia en las prácticas de derecho mercantil, deportivo e inmobiliario. El nuevo equipo consta de dos socios y once profesionales.

Luis Felipe Fernández de Trocóniz, nuevo socio de Ecija, cuenta con más de 30 años de experiencia en asesoramiento mercantil y concursal. Licenciado en Derecho por la Universidad de Deusto, es académico de la Academia Vasca de Derecho, árbitro de la Cámara de Comercio e In-



Alfonso Fernández de Trocóniz, nuevo socio de Ecija; Hugo Écija, fundador y presidente ejecutivo de del despacho; y Luis Felipe Fernández de Trocóniz, nuevo socio.

## El despacho presidido por Hugo Écija integra la firma Fernández de Trocóniz

industria de Álava y del Colegio de Abogados de la misma ciudad.

Por su parte, Alfonso Fernández de Trocóniz, también nuevo socio de Ecija, cuenta con más de 30 años de experiencia en el asesoramiento a entidades en desarrollo urbano. Licenciado en Derecho y Economía por la Universidad de Deusto, es secretario del consejo de diversas empresas y presidente del Deportivo Alavés.

## CIENCIAS DE LA SALUD

# Ana Martínez Ramón se une a VC Biolaw

L. Saiz. Madrid

Con el objetivo de desarrollar e impulsar la práctica de transacciones de VC Biolaw, la *boutique* especializada en servicios jurídicos y asesoramiento corporativo del sector de ciencias de la salud ha incorporado a Ana Martínez Ramón.

La nueva socia cuenta con más de 35 años de experiencia profesional, 33 de ellos en KPMG, firma en la que ha sido socia durante 22 años y en la que ha liderado áreas como valoraciones o transformación digital interna para transacciones, entre otros.

En VC Biolaw, firma liderada por Maite Vázquez Calo, Ana Martínez Ramón se encargará del desarrollo de la práctica de valoración de em-



Ana Martínez Ramón, socia de VC Biolaw.

presas y activos intangibles y planes de negocio del sector.

VC Biolaw cuenta entre su cartera de servicios con las prácticas de mercantil, gobernanza, compliance, derecho público o fiscal, entre otras.

## ATTOLÓN

# Nace una escuela de 'paralegals', Satturno

A. Galisteo. Madrid

Attolón Reboot, la incubadora de *start up* legales de Attolón, pone en marcha Satturno, la primera escuela de *paralegals* en España, con el objetivo de formar a paralegales y a profesionales de apoyo a los abogados.

Algunos de los programas que esta escuela ha confeccionado son los relacionados con los servicios de societario o secretarías jurídicas, contratación mercantil, concursal, *compliance* penal y litigios. La metodología de la formación de Satturno se caracteriza por aprendizajes prácticos, microlearnings con herramientas *legaltech* enfocados a las necesidades reales del sector y dirigidos a personas que quieran desarrollar su carrera



Carlos Guerrero, fundador de Attolón e impulsor de Satturno.

profesional en el sector legal vinculado a la abogacía.

Satturno, es la tercera *legaltech* lanzada desde Attolón Reboot, iniciativa creada por Carlos Guerrero, junto a las *start up* Debify y Nevvo.

## NUEVOS SERVICIOS

# Fils lanza el área de penal económico

L. S. Madrid

Eulàlia Puig se une a Fils para dirigir el nuevo departamento de penal económico, que se encargará de defender a empresas y personas físicas en todo tipo de delitos, y contribuir a la prevención de situaciones delictivas con programas de *compliance* penal.

Licenciada en Derecho, Criminología y Administración y Dirección de Empresas, tiene más de 15 años de experiencia en delitos socioeconómicos (corrupción, estafa, fraude, blanqueo de capitales y ciberdelincuencia), en defensa penal corporativa y en *compliance* penal.

La hasta ahora asociada sénior de Molins ha estado, entre otros casos, en la defensa al FC Barcelona por el fichaje de



Eulàlia Puig, responsable del área de penal económico de Fils.

Neymar; al ex director financiero del Palau de la Música, Jordi Montull, por el saqueo de la institución cultural; y a varios acusados en la trama de los pisos turísticos de Ciutat Vella (Barcelona).